

すみかわ地区センターだより 第201号

札幌市すみかわ地区センター運営委員会

南区澄川4条4丁目4-40

令和5年12月22日発行

TEL 818-3035

FAX 818-3036

アドレス <http://www.sumikawa-chikuceneter.jp> (英数小文字)

1月募集の2月実施事業の案内 =

事業名・日時	内容	対象・料金・定員	申込等
ボードゲームで SDGsを知ろう 2月10日(土)午前 講師：竹村 真奈美 (認定ファシリテーター)	SDGsの学習ゲーム「Get The Point」を親子で楽しみながら、持続可能な社会を創るために何が必要なのかを学びます。簡単に楽しく学べるSDGs、親子の学習機会として最適です。 * 時間は9:30~12:00を予定	<対象> 小学生を含む親子 * こどもは複数も可 * 祖父母でも可 <定員> 先着 12 組 <参加料> 無料	<申込期間> 1月15日(月) から 1月31日(水) まで * 事前の申込が必要です。

☆申込方法:電話(818-3035)または直接すみかわ地区センター窓口で申し込みください。(先着順)

お気軽にご利用ください

お問い合わせを待っています!

当センターの利用料金は下記の通りです。空きがあれば1時間単位でご利用できます。個人での学習やお仕事での使用、ご友人との会話や談笑にも使えます。冬休み期間、ご家族で1時間汗を流すような軽運動を楽しまれるのも良いでしょう。時間貸しは、あくまで前もっての区分でのご予約がなく空いている場合で、5日前からの申込となっているなどの制限がありますが、安価で使い勝手は良いと思います。

空き状況の確認は、HP または直接お問い合わせいただき、その後、電話と来館にてご利用いただけます。どうぞお気軽にお問い合わせください。(円)

	午前 9:00~12:00	午後 13:00~17:00	夜間 18:00~21:00	全日	1時間
集会室 A	1,000	1,200	1,500	3,000	300
集会室 B	1,000	1,200	1,500	3,000	300
集会室 AB	1,700	2,000	2,600	5,200	520
和室	700	850	1,000	2,000	200
実習室	1,000	1,200	1,500	3,000	300
多目的ホール全面	9,200	11,500	13,800	27,600	2,760
多目的ホール半面	3,500	4,300	5,200	10,400	1,040

1月の施設活用事業(無料開放)のお知らせ

ファミリー卓球	開放日	7日、21日(日)	13:00 ~ 17:00
ファミリーバドミントン	開放日	14日、28日(日)	13:00 ~ 17:00
一般 囲碁	開放日	9日、16日、23日(火)	13:00 ~ 17:00
一般 将棋	開放日	7日、21日(日)	13:00 ~ 17:00

1月の施設活用事業(無料開放)は上記の通り予定しています。変更や中止になる場合は2週間前までにHP等でお知らせしていきます。

「囲碁」「将棋」は、換気やスペースの関係で8名まで限定での実施です。多数の方が来られた場合は、交代しながらご利用いただきます。

「ファミリー限定」につきましては、一度の利用時間を2時間程度とさせていただいております。(空いている場合はその限りではありません)開始時に混んでいる場合は後半の時間での再来をお願いする場合があります。

12月29日(金)から1月3日(水)までは、年末年始休業日で休館となります。新年1月4日(木)より平常運営です。



令和5年度 文化祭展示発表 PHOTO

10月上旬から22日(日)までの期間、当センター内にてサークル活動の作品展示発表が行われました。ステージ発表と併せて、多くの方々に文化祭に足を運んでいただき、ありがとうございました。どれも素敵な作品ばかりでした。



札幌市すみかわ地区センターコラム 2023

今年も年の瀬を迎えました。新型コロナウイルスの感染対策が緩和され、当センターの利用状況もコロナ禍前に戻りつつありますが、インフルエンザの流行とも重なり、まだ注意を払いながらの活動や行動が求められる状況です。皆様方もご自愛ください。

先日発表された今年の漢字は「税」でした。所得税や住民税の減税論、インボイス制度の導入やふるさと納税の話題等いろいろな形で税が語られたことが要因らしいですが、正直私にとっては「暑」だったように感じた年でした。皆様方にとっての今年の漢字は何だったでしょうか。平穏な一年とは決して言えず、「大谷翔平選手の活躍」のような明るい話題もあれば、世界においては新たな戦争勃発での残忍な殺りく等目を背けたい報道も山ほどでした。我が国の政治も安泰とは言えず不安がいっぱい。来年こそは、辰年にちなんで、何事も「登り龍」のごとく勢いと明るさをもって暮らしやすい平和な一年になってくれることを願わずにはられません。

皆様にとりまして迎える新年が、今年以上に幸せな一年となることをご祈念申し上げます。本年も当センターをご愛顧いただきありがとうございました。 <館長>